

PRESSEMITTEILUNG

Lösung für insolvente IHB-Wismar gefunden

Wismar, 4. August 2008 – Das Insolvenzverfahren über das Vermögen der IHB Baugesellschaft mbH ist mit Beschluss vom 1. August 2008 vom Amtsgericht Schwerin eröffnet worden. Rechtsanwalt Sebastian Laboga aus der Insolvenzrechtskanzlei KÜBLER wurde zum Insolvenzverwalter bestellt. Dieser hatte in den vergangenen beiden Monaten gemeinsam mit der Geschäftsleitung den Betrieb fortgeführt. Dem Verwalter ist es nunmehr gelungen, für über 100 Arbeitnehmer eine Transfergesellschaft einzurichten, aus der bereits mehr als die Hälfte der Mitarbeiter in neue Beschäftigungsverhältnisse bei der Hochbau Nord GmbH und der Tief- und Rohrbau Nord GmbH vermittelt werden konnten. Beide Unternehmen haben in Aussicht gestellt, mittelfristig mit weiteren Arbeitnehmern der Transfergesellschaft neue Beschäftigungsverhältnisse abzuschließen. Die Gesellschaften werden bis auf Weiteres am bisherigen Geschäftssitz der IHB Wismar tätig sein.

Dazu erklärt Laboga: „Da vor dem Hintergrund der Insolvenz mit keinen weiteren Zuschlagserteilungen bei Ausschreibungen öffentlicher Auftraggeber gerechnet werden konnte, war für eine Sanierungslösung Eile geboten. Gemesen an der kurzen Zeit, die uns zur Verfügung stand und der nach wie vor angespannten Situation in der Baubranche können wir über die gefundene Lösung und den erfreulich hohen Anteil erhaltener Arbeitsplätze sehr zufrieden sein. Obwohl im Bausektor Auftraggeber berechtigt sind, Bauaufträge im Insolvenzfall fristlos zu kündigen, ist es uns gelungen, mehr als die Hälfte der laufenden Bauvorhaben während der Insolvenz fortzuführen bzw. bereits erfolgreich abzuschließen.“

Über das Unternehmen

Die IHB Baugesellschaft mbH ist nach der Wende aus dem ehemaligen VEB Kombinatsbetrieb Ingenieurhochbau Wismar hervorgegangen und in die IHB-Unternehmensgruppe Wismar eingegliedert worden. Sie führt zertifizierte Bauleistungen in den Bereichen Hoch- und Tiefbau aus. Der regionale Schwerpunkt ihrer wirtschaftlichen Tätigkeit liegt an der mecklenburgischen Ostseeküste, im östlichen Schleswig-Holstein und in Hamburg. Zu den Auftraggebern zählt neben überregionalen Bauträgern vor allem im Bereich Tiefbau die öffentliche Hand. Daneben war das Unternehmen bei zahlreichen Bauvorhaben als ARGE-Partnerin tätig.

Kontakt:

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Bad Köstritz Berlin Chemnitz Dessau Dresden Erfurt Essen Frankfurt a.M. Freiburg Hamburg
Hannover Heilbronn Hof Köln Leipzig/Halle Lübeck Mannheim Mönchengladbach
München Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg Rostock Stuttgart Wuppertal

Franziska Ramisch

Leiterin Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 0221/400 77 79 | Fax: 0221/400 77 80 | Mobil: 0173/3025 880

E-Mail: ramisch@kuebler-gbr.de

www.kuebler-gbr.de

KÜBLER

ist eine der führenden deutschen Insolvenzverwaltungskanzleien. Sie betreut durch Rechtsanwalt Sebastian Laboga sowie weitere siebzehn Verwalter zahlreiche Großverfahren und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen in Europa und den USA aktiv. Mit über 50 Berufsträgern und derzeit rd. 200 Mitarbeitern an insgesamt 26 Standorten gehört KÜBLER zum Kreis der renommierter auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Kanzleien in Deutschland.